

## **ABSAGE**

## Rhöner Brennholz- und Energie-Tag abgesagt Sonntag, 23. April 2023

Im Veranstaltungskalender der Gemeinde Poppenhausen (Wasserkuppe) war u.a. auch die geplante Ausrichtung des 16. Rhöner Brennholz-, Solar- und Wärmedämmtag 2023 für den Sonntag, 23. April 2023 angekündigt worden.

Für die Teilnahme an der Regionalmesse wurden etwa 100 Leistungsträger der Drei-Länder-Rhön eingeladen, die sich mit den genannten Themen beschäftigen.

Leider haben sich viel zu wenige Anbieter, Aussteller und Referenten angemeldet. Die Gründe sind nachvollziehbar:

Die immer noch bestehenden Lieferschwierigkeiten für Maschinen, Kommunalgeräte, Werkzeuge, Öfen und weitere Anbieter-Produkte, keine verlässliche Preisangaben, immer noch gut gefüllte Auftragsbücher der Handwerker und Dienstleister, die Unsicherheiten der zukunftsfähigen Heiztechniken, mangelndes fachkundiges Standpersonal sowie die kriegerischen Auseinandersetzungen in der Ukraine führten dazu, dass sich insgesamt nur 18 Teilnehmer angemeldet haben, davon nur 11 Aussteller-Anbieter, die übrigen als Infostände und Referenten.

Damit sind die Voraussetzungen für eine erfolgreiche Ausrichtung dieser kleinen Regionalmesse leider nicht gegeben. Die Veranstaltung muss daher leider abgesagt werden.

Allen, die unsere langjährige Initiative um die Themen Heiztechnik mit Holzbrennstoffen, die Beschaffungs-, Einschlag- und Bearbeitungsmöglichkeiten, Pflegetechnik sowie die Einsatzmöglichkeiten von Solar- und Photovoltaiktechnik und effektive Wärmedämmung in den vergangenen fast 20 Jahren solidarisch unterstützt und begleitet haben, gilt unser Dank. Der Rhöner Brennholz- und Energietag war mit der Präsentation der Anbieter- und Aussteller-Familie über viele Jahre ein Treffen von Freunden...

Da der Bedarf an Informationen für die vorgenannten Themen offenbar rückläufig ist und die Rahmenbedingungen für die Ausrichtung schwieriger geworden sind, werden wir die Initiative "Brennholz- und Energie-Tag" bis auf weiteres einstellen.

Wir bitten um Verständnis und verbleiben...

...als Verantwortlicher für die Organisation und Ausrichtung:



Manfred Helfrich Bürgermeister